Von: Rudi Brunnbauer rudi.brunnbauer@baku-ev.de 🛭 🏉

Betreff: BAKU Newsletter 6-2014 Datum: 7. April 2014 18:47

An:

BAKU Newsletter



German Open

Am 10. Mai finden in Ebern

die German Open statt.

Ausserordentliche Mitgliederversammlung



Aufgrund der Einführung des Technischen Ausschusses ist eine Satzungsänderung notwendig. Hierzu findet am 17.Mai 2014 um 18:00 Uhr in der Sportschule Oberhaching, Im Loh 2, 82041 Oberhaching eine ausserordentliche Mitgliederversammlung statt. Es wäre wünschenswert dazu möglichst viele Vereinsvertreter begrüßen zu dürfen. Einladung

Ausschreibungen:

German Open
Bayernkader Oberhaching
Coach u. Kampfrichter Seminar
Ausserordentl. Mitgliedervers.
Red Dragon Classics
Prüferlizenz Lehrgang
DAN Vorbereitungs Lehrgang
Bayernkadertraining Jugend
und Junioren LK und VK
Trainerausbildung ÜLGrundschein
Trainerausbildung ÜL-F-Schein
Deutschlandpokal 2014
Scorpions Cup 2014.
Bayaria Open Leichtkontakt

Bayerische Meisterschaft am 29.03.2014



Mit den Bayerischen Meisterschaften 2014 in Erding setzte die Bayerische Amateur Kickbox Union neue

Präsident Rudi Brunnbauer und seine neuen Vizes Jürgen Schorn und Heinz Klupp hatten alles in Bewegung gesetzt, damit dieses Event zu einem Erfolg wird. Schon beim Betreten der Halle entlockte das erste Erscheinungsbild den Kämpfern wie auch den Betreuern ein Wooww. Zwei riesige Banner vor einem anspruchsvollen Siegerpodest ließen da die Kampfsportlerherzen höher schlagen. Sämtliche Tische, ob für Turnierleitung oder für die Kampfflächen, waren mit Hussen eingekleidet. Und das in WAKO- Blau! Ja die BAKU und die Erdinger hatten ihre Hausaufgaben gemacht! Präsident Rudi Brunnbauer war äußerst zufrieden und bedankte

Maßstäbe. Fünf professionell abgetrennte Kampfflächen und ein Boxring waren aufgebaut, um ca. 320 Kämpfer in der Meisterschaft oder im Nachwuchsturnier durch zu schleusen. Gekämpft wurde in den Disziplinen Pointfighting, Leichtkontakt, Vollkontakt und K1. Das Nachwuchsturnier war offen für andere Verbände, damit sich diese auch am BAKU Standard orientieren können. Die Kämpfe wurden den ganzen Tag über von gut 2000 Zuschauern verfolgt!

sich bei seinem Team und bei allen mitwirkenden Kampfrichtern. Diesen Turnierstandard will Brunnbauer nun bei allen künftigen Bayerischen Turnieren durchsetzen, denn eines ist für ihn klar: "Das Kickboxen in Bayern regiert die BAKU"! Der einzige Wermutstropfen an diesem Tag war, dass die Turniersoftware manchmal hakte. Einige Kampfpaarungen mussten darunter leiden und dafür entschuldigt sich die BAKU an dieser Stelle in aller Form. Der Softwarefehler wurde bereits gefunden und beseitigt.



3. Pointfighting Day mit1. VK/LK Trainings- und Sparringstag in Bayern

Am 5.4.2014 trafen sich sage und schreibe 100 Sportler aus ganz Deutschland und Liechtenstein in Geisenhausen um gemeinsam zu trainieren und an schließend Sparring zu absolvieren.

Aufgrund der großen Teilnehmerzahl verlegte Ausrichter Rudi Brunnbauer den LK/VK Teil, der von VK Bundestrainer Kai Becker geleitet wurde, in eine zweite Turnhalle.

Dort trainierten ca. 30 Sportler mehrere Stunden, bevor sie zum Abschluss noch 12 Runden Sparring absolvierten. Die rund 70 Pointfighter kamen neben Bayern unter anderem aus Liechtenstein, Berlin, Hamburg, Braunschweig, Leipzig, Stuttgart und Marbach. Trainiert wurde in 3 Stationen welche von Sascha Gräske, Thomas Tamilowski und Gebhardt Ruckdeschel geleitet wurden. Während der Trainingssession konnten sich die Teilnehmer 2 Stationen aussuchen um dort an ihrer Technik zu feilen. Ein besonderer Dank geht an die Leiter der Stationen.

Am Nachmittag gab es neben dem Sparring einen Grand Champion Wettbewerb für die Jugendlichen. Hier errangen folgende Sportler die Platzierungen:

Pointfighting m/w Younger Cadets

- 1 Timon Richter
- 2 Sirin Soltani
- 3 Luca Wanger

Pointfighting m Older Cadets

- 1 Sebastian Höflinger
- 2 Michael Zehentbauer
- 3 Domenic Wawlotsch

Pointfighting w Older Cadets

- 1 Pauline Schlau
- 2 Elisa Hoffmann
- 3 Corinna Zehentbauer

Ein Großteil der Pointfighter blieb in der Sporthalle über Nacht und machte an den beiden Trainingseinheiten am Sonntag, geleitet von Alexander Gleixner und Katharina Flieser, noch mit. Sehr erschöpft, aber trotzdem hoch zufrieden trat man die Heimreise an.

Die einhellige Meinung der Teilnehmer war:

Fortsetzung ist PFLICHT.



Mit sportlichen Grüßen

Rudi Brunnbauer Präsident BAKU e.V.

Vom Newsletter Abmelden

Neu

Bayerische Amteur Kickbox Union e.V., Geschäftsstelle Andreas Puchta, Losbergstr. 12, 96106 Ebern, Geschaeftsstelle@baku-ev.de, Tel 09531 944624
Präsident Rudi Brunnbauer, Frontenhausener Str. 28, 84144 Geisenhausen, Rudi Brunnbauer@baku-ev.de